SANTA MARTA DE TORMES

La formación y el estudio de las especies micológicas centran las Jornadas Lúdico Gastronómicas

La Escuela de Hostelería acoge la cita los días 29 de noviembre, y 11 y 20 de diciembre con recogida y degustación de setas

EÑE I SANTA MARTA

La Concejalía de Formación de Santa Marta y la Escuela Municipal de Hostelería siguen apos tando por la difusión de la riqueza gastronómica y micológica de la tierra con la celebración de la edición anual de las Jornadas Lúdico Gastronómicas del municipio. Una cita que cumple su decimotercera edición y que incluye "tres grandes propuestas entre los meses de noviembre y diciembre", como presentó ayer la concejal de Formación, Chabela de la Torre.

Unas jornadas en las que se pretende incidir en la información y formación de aspectos concretos sobre el mundo de las setas, además de la iniciación a la cata de vinos y maridaje.

En este sentido, De la Torre destacó "el carácter formativo y lúdico de estas jornadas que llevan ya muchos implantadas en nuestro municipio en nuestra Escuela, un espacio que se consagra como principal centro de formación por el que pasan más de 400 alumnos al año y que siempre se completan con un gran éxito de participación gracias al concurso que se celebra"

Las actividades comenzarán el próximo día 29, y seguirán el 11 v 20 de diciembre. El viernes se celebrarán las tradiciona les Jornadas Micológicas dirigidas por el experto Antonio Mar tín Manresa, en las cuales está prevista una salida al campo para recoger setas a partir de las 09:00 horas. Tras la recolección y exposición de las especies, la Es cuela acogerá la prueba final del concurso mico-gastronómico or ganizado por la Asociación de Empresarios de Hostelería.



Los participantes en los encuentros saldrán a buscar setas. | EÑE

OTRAS ACTIVIDADES

Iniciación a la cata de vinos

El taller de cata de vinos de iniciación, organizado para que los asistentes conozcan y aprecien las peculiaridades fundamentales de los cal-dos, tendrá lugar el día 11 de diciembre y comenzará a las 10:00 horas en la Escuela Municipal de Hostelería.

Concurso navideño de platos dulces y salados

Las XIII Jornadas Lúdico Gastronómicas de la Escuela Municipal de Hostelería concluirán el 20 de diciembre con una fiesta de Navidad por la tarde en las instalaciones del centro. Una actividad que incluye el tradicional concurso de platos dulces y salados que los alumnos de los distintos cursos degustarán tras la deliberación del jurado y la posterior entrega de premios.



Taller de empoderamiento de las mujeres. Un grupo de mujeres santamartinas participa en los tálleres y ac-tividades incluidas en el proyecto que pretende poner en valor y resaltar las capacidades femeninas y el empoderamiento de la mujer en la sociedad actual. | EÑE



Charla sobre pensiones para los mayores. Mayores de Santa Marta asistieron a la charla ofrecida sobre el sistema público de pensiones y la problemática actual que rodea al colectivo de pensionistas sobre la incapacidad de mantener el nivel de vida con las prestaciones por jubilación. I EÑE

Una concentración silenciosa con velas y la muestra zapatos rojos, actividades de hoy

a localidad se verá hoy inmersa en las actividades del Día Internacional Contra la Violencia de Género, Por un lado, la Asociación Tierno Galván ha convocado su tradicional concentración silenciosa con velas que se llevará a cabo a partir de las 20.30 horas en la Plaza de la Iglesia de la localidad. Además el Ayuntamiento expondrá hoy en la Plaza del Ayuntamiento los zapatos rojos que forman parte de una campaña internacional que por segundo año se trae a la localidad. Así, la plaza recogerá zapatos rojos en recuerdo a las mujeres víctimas de la violencia y como denuncia. Por último, los jóvenes y niños de Ciudad de la infancia comenzarán a pintar su muro contra la violencia. LEÑE

